

El INEI informó

PRODUCCIÓN DE CEMENTO REGISTRÓ RESULTADO FAVORABLE EN MAYO Y ACUMULÓ CINCO MESES DE CRECIMIENTO CONTINUO

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) dio a conocer que a nivel nacional, en mayo de 2016 la producción de cemento, principal insumo del sector Construcción, se incrementó en 0,4%, en comparación con similar mes del año anterior.

También, informó que contribuyeron con este resultado la mayor producción de las empresas Yura S.A., Cementos Pacasmayo, Caliza Cementos Inca y Mixercon S.A. Cabe destacar que en los primeros cinco meses del año, este indicador acumuló un crecimiento de 0,9%.

Asimismo, el INEI indicó que el despacho local de cemento, que corresponde a las toneladas destinadas al mercado local alcanzó a 884 mil 901 toneladas, monto que al compararse con lo registrado en similar mes del año anterior (863 mil 706 Toneladas) significó un aumento de 21 mil 195 toneladas y alcanzó una variación positiva de 2,5%.

Este resultado positivo se sustentó en el desempeño positivo de las empresas Yura S.A., Cementos Pacasmayo, Selva y otras empresas.

Consumo interno de cemento creció en 2,4% en mayo de este año

En mayo de 2016, el consumo interno de cemento totalizó 886 mil 257 toneladas, monto que respecto de mayo de 2015 representó un incremento de 20 mil 368 toneladas (2,4%). Cabe indicar que, en los primeros cinco meses el consumo interno de cemento acumuló una variación positiva de 2,1%. El consumo interno de cemento corresponde al despacho local más las importaciones.

Mayor inversión en los tres niveles de gobierno impulsó el crecimiento del avance físico de obras en mayo de este año

En el mes de mayo de 2016, el avance físico de obras se incrementó en 19,62% y acumuló un crecimiento en los primeros cinco meses del año de 4,89%. Cabe destacar mencionar que el comportamiento favorable en mayo se explica por la mayor inversión en el gobierno nacional (1,37%), regional (15,52%) y local (35,78%).

Mayor producción de gas natural y líquidos de gas natural impulsaron el crecimiento del subsector hidrocarburos

La producción de hidrocarburos, en mayo 2016, se incrementó en 17,33%, respecto a similar mes de 2015, debido a la mayor producción de gas natural (40,87%) y líquidos de gas natural (45,50%); en tanto que la producción de petróleo crudo disminuyó en 26,95%, explicado por la avería en del ducto del Lote 192, que ocasionó que este siga sin producir.

